

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **29. April 2021** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 27. April 2021

Betreff: Verlegung des Schutzweges in der Plüddemangasse
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Fahrgäste und Buslenker der Holding machen auf eine Gefahrenstelle im Streckenbereich der Buslinie 63 aufmerksam. Die Haltestelle „Waltendorfer Hauptstraße“ des 63er Busses in Fahrtrichtung Hauptbahnhof befindet sich auf Höhe der Bank Austria Filiale in der Plüddemangasse. Viele aussteigende Fahrgäste überqueren dann gleich direkt und ungesichert die Fahrbahn der Plüddemangasse um zu den gegenüberliegenden Geschäften (Hofermarkt, McDonald's, St. Peter Friedhof) zu gelangen. Dadurch entstehen gefährliche Situationen durch abrupt abbremsende Kraftfahrzeuglenker und Radfahrer.

Ein neuer Zebrastreifen wurde rund 130 Meter entfernt von der beschriebenen Haltestelle auf Höhe der DM-Filiale eingerichtet. Da dieser jedoch kaum angenommen wird und für viele Fußgänger keinen Mehrwert darstellt, sollte überprüft werden, ob dieser Fußgängerübergang in die unmittelbare Nähe der Haltestelle der Buslinie 63 verlegt werden kann.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit die zuständigen Abteilungen der Stadt Graz prüfen zu lassen, ob der beschriebene Schutzweg in der Plüddemangasse näher zur Bushaltestelle „Waltendorfer Hauptstraße“ situiert werden kann?